



# かぶと山小だより

京丹後市立かぶと山小学校 令和5年度 2月号

■「かぶと山小HP」随時更新中です。ぜひご覧ください。



## 胸をはって進学・進級するために



思わぬ大雪警報で延期になってしまった大縄大会。急な変更でご迷惑をおかけして申し訳ありませんでした。6年生にとっては小学校最後のチーム活動です。子どもたちは約2週間という限られた時間の中で一生懸命、練習に取り組んできました。

「どうすれば記録を伸ばすことができるのだろう・・・」6年生を中心にチームで知恵を寄せ合い、悩む中で、子どもたちは一人一人に寄り添い、語り合い、励まし続けることの大切さに気づき、向き合うようになっていきました。今年度は放課後の高学年の振り返りにこれまでの5年生に加え、4年生も参加し、新年度に向けての準備も着実に進めているところです。6年生を中心に築いてきたつながり・チームワークは確かに引き継がれていきます。今後児童会活動では、3月1日に予定をしている「6年生を送る会」に向けての取り組みも始まります。6年生への感謝の気持ちを伝えることができるよう、5年生をリーダーとした新体制で協力して取り組んでいきます。



チーム活動でも大切にしている「つながり」ですが、その他の場面でも今年度は大切にしてきました。12月に全学年で実施したDRTテスト（国語・算数）で課題がみられた内容を上の学年から教えてもらう「つながりスタディ」を実施し、各学年で付けるべき学力の定着にも取り組んでいます。一つ一つの取組を自分事として取り組み、自信に繋げることで、胸をはって進学・進級できるように引き続き取り組んでいきます。

## チーム給食を始めました

新型コロナウイルス等、感染症防止の観点からここ数年実施していなかったチーム給食の取組をこの3学期から再開しました。当番活動や食事をとおして異学年でのつながりを大切にするとともに、望ましい給食の食べ方（マナー等）についても身に付けられる機会にしています。感染症対策には十分気を付けながら、今後も子どもたちがにこにこ笑顔でおいしい給食を食べる時間にしていきます。



### ■久美浜学園の教育目標と目指す子ども像

- 1 学校教育目標
  - ふるさとを愛し 意欲的に学び やさしい心を持ち 根気強く努力する子どもの育成
- 2 目指す子ども像
  - (1) 意欲的に質の高い学力を身につけようとする子ども
  - (2) 自ら正しく判断、行動し、豊かな心をもつ子ども
  - (3) 心身を鍛え、粘り強く最後まで、協力して取り組む子ども



### の主な行事予定

PTA「書き損じはがき」回収  
192枚集まりました。ご協力をありがとうございました。



1日(木)	5年1組バラ寿司づくり体験
5日(月)	PTA会計監査(校長室) 19:00
6日(火)	卒業写真撮影(6年生)
7日(水)	PTA役員総会(ランチルーム) 19:00
8日(木)	新入生体験入学(午前)・保護者入学説明会(午後)
14日(水)	学園教職員研修会(通常下校 14:20)
18日(日)	授業参観 PTA年度末総会 学級懇談会 下校 14:35
19日(月)	振替休業日
21日(水)	学園家庭学習頑張り週間(～27日)
22日(木)	2年モンゴル博物館見学
26日(月)	6年丹後緑風高校出前授業(歌唱指導)
.....	
1日(金)	6年生を送る会・後期委員会(最終)
6日(水)	安全ボランティア感謝の会・PTA本部役員会新旧引継ぎ会
13日(水)	PTA交通立番(最終)
21日(木)	卒業証書授与式
22日(金)	修了式・進級式

### ■3月の主な予定



## 野球しようぜ!

アメリカメジャーリーグで活躍する大谷翔平選手からグローブが本校にも届きました。子どもたちは「うちにはいつくるの?」と、この日を心待ちにしていたようです。

朝会で校長先生から大谷選手からの手紙と一緒にグローブの紹介をしていただき、その後、各学級に順番に回して見たり触ったりしました。

普段から使用しているグローブと一緒に、誰でも使えるようにしています。大谷選手は手紙の中で「野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツです。」と言っておられますが、かぶと山小の子どもたちも野球に限らず夢中になれるものを見つけたいと思います。

大谷選手すてきな寄付をありがとうございました!

